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令和３年10月14日会議概要

第１ 日時

令和３年10月14日（木）午前９時30分から午前11時25分までの間

第２ 出席者

平林委員長、森委員、森田委員、増田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 委員報告

初任科第 260期・第 261期生入校式（10月８日）

委員から 10月８日 警察学校において開催された初任科第 260期及び第 261期生の入校、「 、

式に出席した。入校生に対して、学校での教養・訓練を完遂して、誇りと使命感にあふれた

力強く頼りがいのある警察官となるよう祝辞した 」旨の報告があった。。

２ 議題

(1) 京都府情報公開・個人情報保護審議会への諮問について

、 「 」総務部長から 審査請求人による 警察等関係機関が行った取扱いの経緯の分かる文書

の公開等を求める公文書非公開決定及び個人情報一部開示決定等に対する審査請求に関

し、京都府情報公開・個人情報保護審議会に対して、裁決を求める諮問を行うことについ

て報告があった。

(2) 令和３年度京都府警察署協議会会長会議の開催について

総務部長から、令和３年11月18日、京都府警察本部において、令和３年度京都府警察署

協議会会長会議を開催することについて報告があった。

(3) 犯罪被害者等給付金（重傷病・障害）の支給裁定について

警務部長から、被害者本人による犯罪被害者等給付金支給裁定申請の受理及びこれに伴

う調査・検討について説明があり、審議の上、給付金の支給を裁定した。

(4) ミニ広報紙コンクールの開催について

地域部長から、地域情報発信の重要性を再認識させるとともに、作成能力の向上を図る

ことなどを目的として、地域警察官を対象としたミニ広報紙コンクールを開催することに

ついて報告があった。

委員から 「ミニ広報紙の作成は、交番勤務員の業務負担になっていないか 」旨の質問、 。

があり 地域部長から 警察署によっては 負担軽減のため 地域課の管理係員が紙面の、 、「 、 、

半分を作成し、残りの半分について、交番勤務員がその地域に特化した身近な記事を掲載

するなどしている 」旨、本部長から 「交番勤務員は３交替制勤務であることから、ミニ。 、

広報紙の作成も３箇月に１回の割合となっている 」旨の回答があった。。

他の委員から 「ミニ広報紙の審査を楽しみにしている 」旨の発言があった。、 。
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(5) 交通安全教育動画の制作について

交通部長から、幼児、児童に身近な教諭、保育士、保護者等による体系的かつ効果的な

交通安全教育の実施を図るため、民間企業への委託により交通安全教育動画（幼児向け、

児童向け、保護者向け）を制作し、活用することについて報告があった。

委員から 横断歩道を渡った児童が ドライバーに対して手を振るなど 感謝の気持ち、「 、 、

を伝えることによって、車両停止のリピート率やドライバーとのコミュニケーションの向

上につながると思われる 」旨の発言があり、交通部長から 「合図横断の検討会議におい。 、

ても、同様の意見があったが、幼少期の子供たちにとって、手を上げる行為と横断後の行

為の２つの動作を理解させるのは、難しいのではないかという意見もあり、まずは手を上

げる動作をしっかりと理解してもらうため、指導の手引きでは、渡った後のお礼の動作ま

では、入れていない 」旨の回答があった。。

他の委員から 「ドライバーに対しても、合図横断について啓発してもらいたい 」旨の、 。

発言があった。

他の委員から 分かりやすい動画であるので 是非とも高齢者の方々にも 視聴してい、「 、 、

ただくなど啓発願いたい 」旨の発言があった。。

(6) 第51回全国白バイ安全運転競技大会の出場結果について

交通部長から、令和３年10月８日から10日までの３日間、茨城県の自動車安全運転セン

ター安全運転中央研究所において開催された、第51回全国白バイ安全運転競技大会の結果

について報告があった。

委員から これまでの訓練の成果を活かして 現場での取締りに活用して欲しい 引き、「 、 。

続き、次回の競技会に向けて、練習に励んでもらいたい 」旨の発言があった。。

(7) 指定講習機関の指定に関する告示の一部改正について

交通部長から、府内指定自動車教習所の代表者の変更及び指定の免許車種の一部返納に

伴い、公安委員会告示を一部改正することについて説明があり、審議の上、決定した。

(8) 追加報告

出入国管理及び難民認定法違反事件の検挙について

刑事部長から、組織犯罪対策第一課等は、高度な専門人材のための在留資格で入国した

ベトナム人を、資格外の単純労働をさせる目的で建設会社に斡旋したとして、令和３年10

月13日、ブローカーの日本人の男２人とベトナム人の男１人を出入国管理及び難民認定法

違反（不法就労あっせん）で検挙したことについて報告があった。

(9) 委員長退任挨拶

委員長から 委員長退任に際して 一言挨拶申し上げる 昨年10月16日 公安委員長に、「 、 。 、

選任され、明日、任期満了により退任となる。この間、本部長を始め、幹部の方々には、

格別の協力を得て、最後まで責任を果たすことができ、改めて御礼申し上げたい。任期中

は、新型コロナウイルス感染症のまん延により、警察の職務や公安委員会の活動にも大き

な制約を受け、思うように活動ができず残念であった。今後とも警察と公安委員会の活動

の充実を祈念する。公安委員としての任期は、まだあるので、引き続き、よろしく願いた

い 」旨の発言があった。。

(10) 本部長総括
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、「 、 、 、本部長から 委員長にあっては 任期中 新型コロナウイルス感染症のまん延により

視察や各種会議への出席など、公安委員としての活動に制約がある中、終始、定例会にお

ける審議の充実に努めていただいたことに対して、感謝申し上げます。引き続き、ご指導

をお願いいたします 」旨の発言があった。。

３ 個別報告

当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告が

あった。

４ 個別決裁

公安委員会宛て苦情等申出について（受理１件・処理１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、受理１件の報告

があり、処理方針を決定した。また、処理１件については、調査結果及び通知案の説明があ

り、審議の上、通知内容を決定した。

５ 聴聞

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、17件の行政処分を審議した。


